

Comunicado de prensa Nº 041

MÁS DE 3 MIL MILLONES DE PESOS PARA SUCRE EN GESTIÓN DEL RIESGO



Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Desastres en Sucre, en cabeza del gobernador Armando Martínez y el Director de Gestión del Riesgo, Carlos Ivàn Márquez Pérez.

Bogotá 13 de febrero de 2016. En reunión de Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Desastres, en el departamento de Sucre, el Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Ivàn Márquez Pérez, realizó anuncios para seguir fortaleciendo las acciones que el Gobierno Nacional realiza frente al fenómeno de El niño.

Dentro de los anuncios se estableció la destinación de 1.500 millones de pesos para que el departamento, al lado de los municipios afectados por el tiempo seco, prioricen en qué sitios se dará inicio a la construcción de pozos profundos que permitirán mitigar los efectos del tiempo seco.

De la misma manera, se enviarán 3.000 paquetes de Ayuda Humanitaria de Emergencia que serán entregados, por la Gobernación, basándose en el Registro Único de Damnificados, que cada municipio deberá entregar debidamente diligenciado.

A los reservorios de agua se les hará mantenimiento con el banco de maguinaria, existente en la región.

Los 9 carros—tanques, que se encuentran trabajando en Sucre, estarán un mes más, con una inversión (mes) de 391 millones de operación.

Temas como acueductos y alimento para ganado también seràn tenidos en cuenta como Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, es decir, con los sectores respectivos.

Se hará un seguimiento y acompañamiento al plan de choque para la región.